
 
Compte-rendu 

 Réunion de Bureau du 3 octobre 2024 
Lieu : Salle du CD (bibliothèque de l'Ancienne Ecole Normale) 10h-12h 

 
Présents : M. Martin, H. Delaby, F. Czyzyk, C. Sarrat, JM. Caudroit, P. Guillemant, AM. Pryfer, 
Excusés : A. Masson, JM. Krajewski, JC. Dreuille, J. Sagot 

 
Ordre du jour 

  
 Point financier et adhésions 
Au 3 octobre, dépenses 5270,56 € pour 3890 € de recettes (banquet 3465 €, 30 cotisations 425 €) soit pour 
l'instant un déficit de 1380,56 €. Pour la sortie du 12 octobre, 808 € ont été versés en acompte mais les 
1440 € (32 x 45 €) de participation n'ont pas encore été mis à l'encaissement. 
Nous avons déjà enregistré 100 cotisations dont 70 comptabilisées dans l'exercice 2023/2024. 
Cinq à six noms d'adhérents n'ayant pas cotisé depuis 4 ans devraient être retirés de l'annuaire. 
 Envisager une augmentation de la cotisation minimale de 5€. A proposer lors de la prochaine AG en 2025. 
 Modification en préfecture des membres du CA 
Les modifications se font désormais sur le site SERVICE PUBLIC. Un compte a été ouvert avec une référence 
dossier. Le récépissé de déclaration a été reçu.    
Sorties culturelles  
Bilan du 12 octobre : chèques d’acompte pour la sortie du 12 octobre : la villa Cavrois 380,40 € (80%), le 
restaurant 427,76€ (50%), à payer le 12 octobre entrées au musée de la Piscine 270€. 
32 participants, 2 guides ont dû être demandés pour la villa Cavrois. Pour le musée de la Piscine visite libre 
après le restaurant. Pour le repas menu express à 29,5€. Tous les participants ont reçu les documents 
suivants : covoiturages, programme de la journée, plans d’accès et parkings. 
Prochaine sortie en avril, propositions de lieux : 
La visite de la Coupole à Helfaut avec le planétarium semble réunir l'adhésion des membres du bureau. 
A proposer au CA de novembre. La sortie en octobre sera également à l'ordre du jour. 
Des contacts ont déjà été établis avec la Coupole, la Cristallerie d’Arques. Attente de devis. Christian Coupez, 
maire de Longuenesse et adhérent, nous conseillera pour la restauration proche de la Coupole. 
Autres propositions…. 
Bulletin N° 85 
La réunion du comité de relecture du 10 octobre a été annulée. Une nouvelle date sera proposée 
ultérieurement. 
48 pages sont retenues pour le moment. Des adhérents participent : 
Bertrand Leflon (65-70) nous propose un article sur la canalisation de l’eau et l’irrigation dans le Mercantour. 
Alcide Carton propose  de nous parler de Robespierre (2 pages). 
Louise Blanquart nous relate quelques souvenirs ainsi que Claudine Follez. 
Michel Jadin présente quelques ouvrages : rubrique à la fin de la page 47 (Nos collègues ont du talent). 
AM. Pryfer écrit son premier jour d’Ecole (1 page) : 50 ans de rentrée scolaire. 



M. Bessiere : quelques écrits sur l’Ecole suite à son intervention du 2 juin (3 pages). 
Présentation de plusieurs couples pédagogiques avec une interview de Claude et Alice Taillez un de nos plus 
anciens couple 92 et 96 ans (Interview par Myriam). 
Reportage Théâtre de Farbus, reportage sortie du 12 octobre… 
Reportage photos du 2 juin. 
Pascal Guillemant : Histoire locale. Melle Hym (page 24 du bulletin). 
Une journée de classe aujourd’hui  (nouveaux outils pédagogiques, nouvelles technologies.)  
Revoir l'organisation de la page 2. La liste des anciens élèves morts pour la France à enlever et à mettre sur 
le site, la remplacer par l'ordre du jour de l'AG et le déroulement de la journée. 
Réactualiser le trombinoscope. 
A  la place de l'ordre du jour (page 47) insérer des photos : œuvres de Chantal Vautier. 
Etablir la liste des volontaires pour le  comité de lecture et relecture. 
Site : nouveautés (à consulter) 
Photos (Guy Robillard). 

 
Questions diverses 
La gerbe du 11 novembre sera commandée par Jacqueline Godefroy. Hugues Delaby ira la chercher à 
Achicourt. 
A déposer à l'issue du CA du 8 novembre. 
Sortie du 12 octobre : offrir un apéritif aux participants. Idée non retenue par le Bureau. 
Animation fanfare proposée par Jacques Sagot. A voir en CA. 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la présidente clôt la réunion à 11h45. 

 
Le secrétaire :     JM. Caudroit 


